
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎司 会 國分  学   副会長 

◎点 鐘 三上 隆俊  会  長 

◎ソング 君が代・奉仕の理想 

◎ソングリーダー 細田いづみ 副ＳＡＡ 

◎四つのテスト 細田いづみ 副ＳＡＡ 

◎ゲスト 宍戸 真生さん 
            （グローバル補助金奨学候補生） 

 宮原 一 様（オブザーバー） 

 

「会長挨拶」            会長 三上隆俊 

 皆様こんにちは。多くの会員の皆様にご出

席をいただきまして、誠に有難うございます。

早いもので師走に入り、何かと忙
せわ

しなく注意

力も散漫になりがちとなります、心身ともに

気を付けて参りましょう。 

 ご入会されました、木下新会員、竹下新会

員、改めましてご入会おめでとうございます。

ロータリーを学び、そして、楽しんでいかれ、

これからのご活躍を期待させていただきます。 

 そして、卓話をお引き受け下さった財団奨

学生候補者の宍戸さん。日常生活、勉学に加

え、特に 11 月は財団月間ということもあり、

多くのロータリークラブの例会で卓話依頼に

応じられていらっしゃるご様子も遠藤カウン

セラーからお聞きしております。ご多忙中の

所、誠に有難うございます。 

 皆様に思い出していただきたいのですが、

9 月に元青少年交換学生、10 月に米山奨学生、

11 月に元財団奨学生のそれぞれの方々から

実体験に基づいたリアルなお話を拝聴させて

いただきました。宮原俊介プログラム委員長

のお計らいから、コンセプトとして、会員皆

様のご関心や事業のご理解をより深めていた 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

だきたい思いで実施して下さいました。そし

て、本日は尊い目標に向かって、今チャレン

ジをされている財団奨学生候補者のお話です。

ホストクラブとして、支え託していく奉仕の

意識をより高めていただける貴重な機会にな

りましたら幸いです。 

 

「入会式」             会長 三上隆俊 

 
木下哲男新会員・竹下尚宏新会員 

 

「理事会報告」（12/4分）  会長 三上隆俊 

１）新入会員所属委員会の件 

 両者とも二委員会に所属とする。両者とも

一つは「会場監督」とし、もう一つは推薦

者の委員会とする 

 竹下会員（推薦者：大村会員）は親睦活動

委員会 

 木下会員（推薦者：西川会員）は社会奉仕

委員会とする 

２）一般社団法人朝霞青年会議所「賀詞交換

会」（1/10 実施）の件 

 会長 1 名での出席 会費 7,000 円支出 

３）第 8 回志木さくらフェスタ寄付金の件 

 例年通り、寄付金 2 口 10,000 円を拠出す

ることを承認 

  第２４１３回 例 会 ２０２４－１２－４ 

志木 
２０２４-２５年度 国際ロータリー会長  ステファニー・アーチック 「 ロータリーのマジック 」  

２０２４-２５年度 第２５７ ０地区ガバナー   五十幡和彦     「 入 っ て 良 か っ た ロ ー タ リ ー 」  

２０２４-２５年度 志 木 ロータリークラブ会長 三上隆俊       「更なるクラブの魅力を協創しよう」  

 

2024～2025  SHIKI WEEKLY 

国際ロータリー 第２５７０地区  第２グループ 

  例会日/毎週水曜日（12:30～13:30）  創立/昭和 47 年 1 月 17 日 

例会場･事務所/〒353-0004 志木市本町５－１７－３ 埼玉りそな銀行志木支店内 TEL ０４８-４７４-2１２５ FAX 048-４87-31００ 



「幹事報告」             幹事 田中幸彦 

１．RI 日本事務局より 2 件受信 

 ①12 月のレート$1＝¥150 

 ②疾病予防と治療月間リソース案内 

２．地区事務所より 3 件受信 

 ①地区大会のお礼 

 ②国際奉仕委員会セミナー開催案内 

 日時：11 月 30 日(土) 13:30 点鐘 

 場所：ガーデンホテル紫雲閣 1F 孔雀の間 

 ③2024 年度米山記念奨学委員会第 2 回カ

ウンセラー会議及びクリスマス会案内 

 日時：12 月 22 日(日) 

 場所：アルカーサル迎賓館川越 

  カウンセラー会議：14:00～15:30 

  クリスマス会：17:00～19:30 

 登録料：7,000 円／人 

３．C.P.I 教育文化交流推進委員会より教育里

子からの手紙受信 

４．志木市川と街をきれいにする運動推進協

議会より「親と子の市内まるごとクリーン

作戦パート 2 川辺の清掃」のお礼及び実施

結果について受信 

５．埼玉県 SDGs 推進担当より埼玉県 SDGs

官民連携プラットフォーム第 11 回シンポ

ジウム開催案内受信 

６．志木市福祉部共生社会推進課より志木市

ホッとあんしん見守りネットワーク事業

（ごちゃまぜの会、成年後見制度利用促進

講演会・障がい者理解促進事業）の開催案

内受信 

７．朝霞青年会議所より賀詞交換会案内 

８．みつばすみれ学園より運動会出席のお礼 

９．ハイライトよねやま Vol.296 2024 年 11

月 13 日発行受信 

 

「マルチプル PHF伝達」   会長 三上隆俊 

 

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー表彰

伝達 

影山和良会員（１回目） 

宮原俊介会員（１回目） 

 

｢今月の誕生日祝｣  親睦活動委員 戸國大介 

 

  6 日 竹下尚宏会員  10 日 髙野邦夫会員 

 12 日 鴨下秀幸会員  17 日 武藤典夫会員 

 18 日 泉谷友広会員  25 日 林 康雄会員  

 25 日 三上隆俊会員 

「誕生日スピーチ」         林 康雄会員 

 皆さんありがとうございます。25 日で 69

歳になります。まだ若いでしょ？ 去年から

ボクシングをやって 4kg 減量しました。あと

2kg 頑張りたいと思います。(談) 

 

「委員会報告」  

●親睦活動委員会        委員長 大村相基 

年忘れ例会・新年例会について 

○12月18日、年忘れ例会が大宮であります。 

 17:15 に志木駅を出発します。 

○1 月 22 日新年例会として、新会員の歓迎を

兼ね行います。又、小諸 RC からのご参加も

ご案内中ですので、よろしくお願いします。 

●地区・希望の風奨学金     委員 西川和人 

「風の便り」について 

 お手許に「風の便り」最新号お配りしてお

ります。お目通し下さい。いつも温かいご支

援をありがとうございます。 

 

「卓話者紹介」 

      ロータリー財団 担当 遠藤貴博 

 12 月の財団月間にはスケジュールの関係

で少し遅れましたが、当クラブにてスポンサ

出席は会員の義務です。メークアップを忘れずに！      第２グループ各ＲＣ 例会日・会場一覧（順不同） 

■朝霞ＲＣ 毎週(火) 12：30～ 埼玉りそな銀行朝霞支店  

■新座ＲＣ 毎週(木) 12：30～ ベルセゾン 
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１ ２ 月 は  「 疾 病 予 防 と治 療 月 間 」  です  

 



ーを務めています 2570 地区グローバル補助

金奨学候補生の宍戸真生さんをご紹介します。 

 宍戸さんは現在東京外国語大学国際社会学

部に在籍されており、ダブルディグリーでフ

ランスのパリ政治学院とイギリスのロンドン

スクールオブエコノミクスへの留学を希望さ

れております。将来は国連の職員として紛争

問題に取り組むことを目標にしています。 

 是非とも会員皆さまの温かい応援で、夢を

実現させてあげたいと思いますので、ご協力

の程よろしくお願いいたします。 

 

「卓  話」 

平和構築と紛争予防 

「豊かな国の影、貧しい国の光  

 ー人道・開発支援を通じた 

         平和構築への想いー」 
        2025年度派遣国際ロータリー第 2570地区 

        グローバル補助金奨学候補生 宍戸真生様 

 

 私は幼少期から、なぜ世界は持つものと持

たざるものに分かれてるのかという疑問を持

ち続けていました。小学生の頃、私は、地元

の小学校で犯罪や家庭内暴力といった問題と

隣り合わせで生きる同級生に囲まれていまし

た。しかし東京都内の私立の中学校に入ると、

周りの様子は大きく違っていました。裕福な

家庭のこどもは、私の小学生時代の友人が経

験していたようなことをあまり経験せずに済

んでいる場合が多いのだと気づいたのです。

そこで私はまず、日本国内における経済的な

格差とそれが子どもの生育に与える影響につ

いて考えさせられました。そこから格差につ

いてもっと学びたいとおもった私は、17 歳の

時に生まれて初めて日本を飛び出し、 フィリ 

ピン・マニラのスラム街に医療ボランティア

をしに行きました。そこで目にしたのはさら

に大きな格差で、私は日本の外にはもっと大

きな問題があるのだと、世界に興味を持つよ

うになっていきました。 

 そこから私は東京外国語大学に入学しまし

た。大学 3 年になると、フランスのパリ政治

学院に留学し、ホームレス支援のボランティ

ア活動をしていました。そこで今度私が目に

したのは、一般には先進国とされているはず

のフランス国内に存在する深刻な格差でした。

ホームレスの多くは移民・難民で、アフリカ

で紛争により母国を追いやられ、命からがら

ヨーロッパに逃げてきた人もいました。こう

した貧富の差以外にもパリはテロや犯罪など

様々な問題を抱えており、これはまさに豊か

な国に潜む影でした。私は日本への帰国後も

活動を続け、アフリカの問題と向き合ってい

ました。そこで目にしたのはどうしようもな

い現実ばかりでしたが、一方でアフリカの希

望を感じることもできました。それは、国際

協力機構(JICA)や国連開発計画（UNDP）で

のインターンでのことでした。JICA ではマ

ダガスカルで子どもたちの識字率を数十パー

セント向上させた画期的な教育開発プロジェ

クトの調査に携わり、UNDP ではアフリカの

国際機関トップとしてはおそらく日本人唯一

とされている、UNDP タンザニア事務所の代

表の方にインタビューをすることができまし

た。そこで私は紛争や貧困などネガティブな

イメージばかりで語られているアフリカの可

能性に感化されたのでした。ここからいえる

ことは、先進国、途上国とは言うけれど、グ

ローバル化が進む現代では国境を越えて問題

がお互いに作用しあっており、フランスのよ

うな豊かな国にも影があり、紛争や貧困など

の問題を抱えているアフリカ諸国にも希望が

あるということです。私はこのことを胸に、

大学院では戦争や平和という人間にとっても

難解かつ重要なテーマを考えるため、国際関

係論を学びます。国際的に活躍していくため

には、世界を単純化してみるのではなく、複

眼的に、現地の状況も深く理解する人材が必

例会は変更になる場合があります。ご確認下さい 

■和光ＲＣ 毎週(月) 12：30～ うけら庵       ■富士見ＲＣ 毎週(金) 12：30～ 島田ビル１F 

■新座こぶしＲＣ 第１・第３(水) 12：30～ ベルセゾン  
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要だと感じています。豊かな国に潜む影、貧

しい国に存在する希望を常に考えながら、私

は大学院で勉学に励み、将来は国連職員にな

り平和構築に貢献していきたいです。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

●出席報告  出席向上委員 市之瀨正靖 

会員数５１名  出席義務者４８名  免除者３名 

本日出席      本日欠席    本日出席率 

４３名          ８名       ８６．００％ 

前々回 MU  前々回修正出席率  平均出席率 

（５名中１名）     ８９．８０%    ７９．７３％ 

会長 /三上隆俊   副会長/國分  学   幹事/田中幸彦 

         会報委員会 委員長/西浦建貴  副委員長/塩野 章  委員/上野剛彦 戸國大介 白井義尊 為井公拓 
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１ ２ 月 は  「 疾 病 予 防 と治 療 月 間 」  です  

 


